

#BADEN-WÜRTTEMBERG 28. Januar 2019

Dankeschön an die Kollegin Doreen Reibold

Am Freitag, den 12. Oktober 2018 gegen 07.00 Uhr, kam es auf der Strecke zwischen Köln und Frankfurt zu einem Brand eines ICE Wagens. Alle Reisenden konnten durch die umsichtige Handlungsweise des Zugbegleitpersonals unverletzt evakuiert werden.



Als kleines „Dankeschön“ für ihren überragenden Einsatz überreichten Franziska Ackermann und Tom Zill vom FfS sowie der Geschäftsstellenleiter der EVG in Mannheim, Arnold Fischer, der Kollegin Doreen Reibold einen Gutschein in Höhe von 100,00 €. Diesen kann die Kollegin Reibold beim FfS für eine Gesundheitswoche einlösen.